
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

あおもり認定看護管理者会 第 6 回総会報告 

 平成 31 年 1 月 26 日（土） 青森県立保健大学で、第 6回総会が開催されました。ご欠席の方は、同封の

資料をご参照ください。参加された方、会則の差し替えをお願いいたします。改訂前のものを資料として配

布してしまいました。申し訳ありません。。。会員数：53 名、総会出席者：42 名、委任状：9 名で 2 分の１

以上の出席がありましたので、総会が成立いたしました。総会では、事業計画案、予算案、コンサルテーシ

ョン事業の継続について審議され、承認されました。新規事業であったコンサルテーションも 2件の支援が

できました。皆様もお気軽にお問い合わせいただければと思います。また、総会の開催時間について、ご意

見交換をいただきました。お昼ではなく、セミナーの前又は実践報告会後が良いという意見もありました。

朝は、講師の対応、受付業務等もあります。他の業務との兼ね合いも考え、役員で検討させていただきます。

会員の会費は、会設立当初は 1万円でしたが、会の運営も軌道にのり会費を 5000 円に減らしました。しか

し、残金に余裕がない状態です。今回は、会の活動に賛同していただき、会場を無料で借りることができま

した。皆様の大事な会費ですので、大切に有効に活用させていただきます。 

今年も、総会と同日に研修会・実践報告会を開催いたしました。研修は「看護管理者に求めること」と題

して、青森県看護協会 会長 柾谷京子氏をお招きし、ご講義いただきました。制度・政策、看護協会の取

り組み、これまでの看護管理者経験等、本当に幅広くお話ししていただきました。パワーポイントの資料が

欲しいという声が多数でしたので、お願いしたところ、柾谷会長のブログにアップしていただけることにな

りました。皆様、どうぞブログをご覧ください。青森県看護協会のホームページからアクセスすることがで

きます。所属施設に非会員でセミナーに参加された方がいらっしゃいましたら、お伝え下さいね。 

実践報告会は、6題の発表がありました。司会の采配が悪く、質問の時間が確保できませんでした。詳細

を質問したい人もいたと思います。申し訳ありません。今回も病院や介護老人福祉施設など様々な職場での

取り組みの発表がありました。どれも、大変興味深い内容でした。 

裏面にアンケートの結果を掲載しました。今回も大変良い評価をいただきました。開催場所や時間につい

ては、少し検討させていただきます。 

次年度は、セミナーを 2回開催する予定です。下記の速報をご覧ください。 

皆様のご参加をお待ちしています。               事務局 村上眞須美 

2019.2.14 

青森県看護協会会長 
柾谷京子 氏 

実践報告会 報告者の皆様 
（左から） 

寺島さん（健生病院） 

角田さん（かなぎ病院） 

舩木さん（おおみなと園） 

簗場さん（十和田市立中央病院） 

伊丸岡さん（つがる総合病院） 

対馬さん（かなぎ病院） 

2019 年 9 月 28 日（土）セミナー開催！ 

講師：原玲子先生 

テーマ：看護現場における目標管理の基本的な進め方」 

詳細未定（スケジュールを押さえてね！） 

 

 

速報！ 



 
 
 アンケートの回収率 51（75％） 

1．セミナーに参加して良かったと思いますか？  2．実践報告会に参加して良かったと思いますか？ 
 
 
 

 
 
 
 
【ご意見】 

 

アンケート結果 

・冬以外の開催を希望（５）　

・介護現場は土曜日も稼働しているので、日曜日がよいかも

【開催場所】
・雪道を歩くのが大変なので、冬開催であれば駅の近くの会場にして欲しい

【その他】
・午後は、モニターが映っていなかった。見えなかった（９）

・室温管理
・冬にこの場所は厳しい

【プログラム】
・実践報告会は、発表時間7分は短いのか。発表時間の周知が必要。守って欲しい（３）
・実践報告会で、質問したい人もいたと思う。意見交換できずに残念（２）

・地域包括ケアシステムについて、取り組みの実際・実践例

・3階があることを初めて知った

・総会は、朝にしてはどうか

【取り上げて欲しいテーマ】
・更新についての最新情報、更新者からの報告

【総会開催時間について】

・理想とする管理者像
・現場の看護管理者が元気であり続けるように支援してください。

【感想・意見】

【開催時期について】

　　　感染が流行しない時期が良い、12月以前が希望、保健大でやるなら冬以外、天候が悪いと参加できない

・ピンマイクがあると良いのではないか

・総会は、研修会の前後はどうか
・総会の時間を考慮して欲しい

・臨床現場に向かないスタッフの育成・活用
・看護管理者と保健師の連携について

【この会に期待すること】

・地域での保健師活動。子育て支援、助産師の活動
・リスクマネジメント

・各施設の取り組みが聞けて、とても参考になりました。ありがとうございました。
・報告会の内容が多彩で興味深かった。管理者として頑張っていて素晴らしいと思います。
・参加者が増えるように、自施設で声をかけていきたい。
・他院の取り組みが分かり、とても参考になる研修だと思う。
・お昼のお茶やお菓子が暖かい気持ちが伝わってきて、とても良かった。お疲れ様でした。
・セカンドレベルの友人と出会え、今後もネットワークにつないでいきたい。

今回は、会場費の関係もあ

り、大学にしました。駐車

場もあるし。。。と思ったの

ですが。不評でした。 

プログラムについては 

検討します！ 

大変失礼しました。映っていないことに気が

付いていませんでした。ごめんなさい！ 

役員で検討します！ 

来年の実践報告会にご応募

待っています！ 


